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REQUERIMENTO

Requeiro   à   Mesa   Diretora,   ouvido   o   Plenário   e   cumpridas   as   formalidades 
regimentais, que seja concedida, para o dia 18 de novembro, uma Audiência Pública a 
ser realizada no Plenarinho, das 9h às 12h, para discutir a distribuição e a qualidade da 
merenda escolar na Rede Municipal de Ensino. 

Na   oportunidade,   farão   parte   do   evento   os   seguintes   convidados:   o   Ilmo. 
Secretário de educação do Município do Recife, Cláudio Duarte; a gerente da COAN, 
Sra. Clécia Silvério, o Presidente do Conselho de Alimentação Escolar (CAE), Sr. João 
Batista Vieira da Silva, a professora Sônia Lucena, do Departamento de Nutrição da 
UFPE e do Laboratório de Nutrição e Saúde Pública, situado na Av. Prof. Moraes Rego, 
s/n, Cidade Universitária – Recife – PE.

                                                

JUSTIFICATIVA

As refeições servidas nas escolas públicas do País são financiadas,  em parte, 
pelo Governo Federal e complementadas com recursos das prefeituras e dos governos 
de estado.

Esta   quantidade   de   recursos,   porém,   não   significa   que   os   alunos   das   redes 
públicas de ensino tenham garantido o direito a uma alimentação escolar de qualidade. 
Nos últimos anos não faltam casos que comprovam a existência de uma situação frágil 
do Programa da merenda, seja por meio das recorrentes denúncias de desvio do dinheiro 
destinado à compra de alimentos, seja pela simples constatação da falta de comida nas 
escolas ao longo de meses ou,  ainda,  pelo fornecimento de uma merenda escassa e 
pobre em nutrientes.

A má qualidade da alimentação nas escolas, portanto, é um dos principais fatores 
que   comprometem   a   segurança   alimentar   da   população   jovem   brasileira.   Várias 
pesquisas   revelam   formas   crônicas   de   desnutrição   como   também   uma   crescente 
incidência  em casos  de  obesidade   infantil,   decorrente  da  má  qualidade  da  merenda 
escolar.

Para que haja uma merenda de qualidade é necessário que, antes de tudo, tenha
se uma fiscalização rígida na distribuição da mesma para que se possa assegurar um 
direito inerente a todos os alunos da rede pública. Essa fiscalização irá garantir que a 
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merenda seja entregue às escolas de forma correta, no prazo determinado de acordo com 
as normas estabelecidas pela secretaria de educação do município.

Diante dessa realidade, fazse necessária uma fiscalização mais rígida a respeito 
da qualidade e distribuição das merendas escolares.

_______________________________
Aline Mariano

Vereadora
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